
Einladung zu
Bornums erstem „Cornhole-Turnier“
im Dorfgemeinschaftshaus
am Freitag, 22.09.2023 um 19 Uhr
präsentiert vom MTV Bornum

Was ist Cornhole?

Cornhole, auch bekannt als *Bean Bag* oder *Sackloch*, ist ein Freizeitspiel, bei dem mehrere Spieler abwechselnd mit Mais gefüllte kleine Säcke (Bean Bags) auf eine angehobene Plattform mit einem Loch werfen. Bleibt ein Säckchen auf der Plattform liegen, ist ein Punkt erzielt, fällt ein Säckchen in das Loch, sind drei Punkte erzielt. Das Spiel ist vor allem in den Vereinigten Staaten populär.

Wir spielen in 2er-Teams, die besten drei Teams erhalten einen Preis!

Zuschauer sind auch herzlich willkommen!

Wir freuen uns auf spannende Spiele und einen schönen Abend mit Euch!



Mit sportlichem Gruß Euer MTV-Vorstand!